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Erklärung zum Hinweisgeber·schutz·gesetz  

in Leichter Sprache  

 

 

Was ist das Hinweisgeber·schutz·gesetz? 

Das Hinweisgeber·schutz·gesetz ist ein Gesetz für  

 Einrichtungen, 

 Unternehmen und  

 Behörden. 

 

Ein Hinweis·geber ist eine Person. 

Die Person hat eine schlechte Sache gesehen. 

Sie hat gesehen, dass sich jemand falsch verhält. 

Sie meldet das schlechte Verhalten. 

Das bedeutet: 

Sie gibt einen Hinweis. 

Der Hinweis hilft:  

damit die schlechte Sache nicht nochmal passiert.  

 

Im Hinweisgeber·schutz·gesetz steht: 

 Jede Person darf falsches Verhalten melden. 

 Die Person muss dann geschützt werden.  

Sie darf keinen Nachteil wegen der Meldung haben. 

 

 

 

 

Das Hinweisgeber·schutz·gesetz gilt auch im Haus Lindenhof. 

Das bedeutet: 

 Sie können falsches Verhalten im Haus Lindenhof melden. 

 Wenn Sie falsches Verhalten melden, beschützen wir Sie. 
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 Das ist falsches Verhalten 

 

 

 

 

 

Falsches Verhalten ist zum Beispiel: 

 Mobbing 

 Sexuelle Belästigung 

 kein Datenschutz 

 

 

Mobbing ist zum Beispiel: 

 jemanden beleidigen 

 sich darüber lustig machen,  

wenn jemand etwas nicht so gut kann. 

 jemanden ausgrenzen 

Das heißt:  

jemanden bei etwas nicht mitmachen lassen. 

 Gerüchte über jemanden verbreiten 

Das heißt:  

erfundene Sachen über jemanden erzählen. 

 

 

Sexuelle Belästigung ist zum Beispiel: 

 wenn jemand Sie gegen Ihren Willen anfasst oder küsst. 

 wenn jemand Sie zum Sex zwingt. 

 wenn Sie mit Worten belästigt werden. 

Zum Beispiel: 

Jemand macht eine Bemerkung über Ihren Po. 

 wenn Ihnen jemand Nacktbilder zuschickt. 

 

 

Kein Daten·schutz: 

Daten sind Informationen über Sie. 

Zum Beispiel: Ihre Adresse oder Ihr Geburts·datum. 

Diese Daten müssen besonders geschützt werden. 

Das heißt:  

Niemand darf diese Daten einfach weitersagen. 

Wenn jemand das trotzdem macht, 

ist das falsches Verhalten. 
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 So melden Sie falsches Verhalten 

 

Sie können uns eine E-Mail schreiben.  

Die E-Mail-Adresse ist:  

hinweisgeber@haus-lindenhof.de 

 

Oder Sie rufen uns an. 

Die Telefon nummer ist: 

0711 2809 2420 

 

Oder Sie benutzen das Kontakt·formular  

auf unserer Web·seite. 

Klicken Sie dafür auf diesen Link: 

https://www.haus-lindenhof-service.de/hinweisgeber 

 

 

 

Wir behandeln Ihre Meldung vertraulich. 

Das bedeutet: 

Wir erzählen niemandem, 

dass Sie die Meldung gemacht haben. 

Wir beschützen Sie. 

 

Hier finden Sie mehr Infos: 

Wollen Sie mehr Infos über das Hinweisgeber·schutz·gesetz? 

Klicken Sie auf diesen Link: 

https://www.haus-lindenhof.de/hinweisgeber/  

 

Der Text ist nicht in Leichter Sprache. 

In dem Text steht: 

 Das steht im Gesetz. 

 Deshalb ist das Gesetz wichtig für das Haus Lindenhof. 

 So arbeitet unsere Melde·stelle. 
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